



AVANCE / 04 DE MARZO 2016

El Auditorio del IAE fue sede de esta actividad divulgativa, donde además de la situación actual de estas enfermedades, se informó acerca de las medidas y acciones orientadas al control y la vigilancia epidemiológica, con la finalidad de atacar los índices que en los últimos meses se registran en los países de América. Como ponentes se contó con Gonzalo Basille, Epidemiólogo Argentino, presidente Honorífico de la Organización Médicos del Mundo, y Benny Suárez, director de Postgrado del IAE.